
现货MEDC信号灯

产品名称 现货MEDC信号灯

公司名称 灿勤实业（上海）有限公司

价格 860.00/个

规格参数 品牌:MEDC
型号:XB11
产地:英国

公司地址 上海市宝山区沪太路5589号A座楼244室

联系电话 021-62187687 15921001335

产品详情

灿勤实业（上海）有限公司供应MEDC防爆灯,

MEDC信号灯，

MEDC防爆警钟，

MEDC喇叭，

MEDC消防灯

MEDC扬声器,

MEDC指示灯

英国MEDC成立于1975年，MEDC一系列产品适用用于恶劣环境，MEDC报警器及扬声器行业内备受推崇
的制造商，MEDC是英国的一个品牌，也是天然气行业中可靠，商品主要应用与潜在爆炸性气体、环境
恶劣的工业和海洋项目，产品范围按钮，喇叭，扬声器，声光报警器，防爆器。

MEDC手动报警器SM87PB：

The call point of manual alarm is designed to improve the purpose of alarm. Once a fire or emergency occurs, the
alarm signal can be improved by operating the button or interrupting the glass. There are optional status indicators
and addressable location (or address) options in the system. These manual call points are designed to meet industrial
and fire protection application standards in Europe or North America. MEDC manual alarm sm87bg: these manual
fire alarm, emergency breakglass and shutdown button units are designed for the toughest environmental conditions.
The device is easy to install and maintain. Each model of intrinsically safe Exia and flameproof Exd versions is
available. Either stainless steel or alloy selection makes it suitable for offshore or onshore industries.



主要型号：

MEDC报警灯XB11                MEDC报警器DB3

MEDC手动报警按钮DG2E              MEDC防爆灯XB11UL02406CNBNNNN

MEDC报警器DB3                  MEDC手动报警按钮DG2E

MEDC防爆灯XB4BB8D2B3B06AN0RN1R MEDC防爆灯XB4ULB8D2E3E06ANRN1R

MEDC防爆灯XB4ULE8D2E3E06ANAN1R MEDC防爆灯XB11UL02406RYDNNNR

MEDC防爆灯XB11UL02406RNBNNNR  MEDC防爆灯XB11UL02406ANBNNNR

MEDC报警器DB8-D-240-N-IB-N-N      MEDC防爆平台状态灯PBEB5B4DSA7X

MEDC组合单元XB12                  MEDC电话铃驱动XB15

MEDC产品报警器DB3 24VDC           MEDC警戒FB15 24VVDC

MEDC消防喇叭 型号：DB3        MEDC手动报警按钮SM87PBLSD1B1R3NNR

公司优势产品：德国STRACK闸阀、STRACK截止阀、STRACK止回阀、德国ARI阀门、德国ANDREAS H
OFER高压阀、德国ELERO马达、ELERO电机、德国Foxboro压力变送器、 德国Retsch快速干燥仪、德国
JVM震动电机、JVM电机、JVM震动器、JVM振动头

灿勤实业（上海）有限公司

Canqin Industry (Shanghai) Co., Ltd.
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